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Conferenza molto seguita quella che si è svolta ieri alla Festa Democratica e de “l’Unità” di Formia sui temi della Sanità. All’incontro,  coordinato dal  Francesco Carta, hanno partecipato il Direttore Aziendale Michele Caporossi,  Il Sindaco  Sandro Bartolomeo, il Consigliere Regionale Giuseppe Simeone, l’On. le Maria Teresa Amici, il dr. Carlo Alfano. Il dr. Francesco Carta ha chiesto attenzione per la particolare condizione geografica e viaria del Sud pontino che, soprattutto per l’emergenza ed in particolare quella cardiologica, crea problemi  nel trasferimento dei pazienti su Latina. Per questo è necessario  garantire, per alcune discipline, la completa autonomia del Presidio Sud. In primis l’Emodinamica e l’Oncologia. Il Direttore Caporossi  è intervenuto sugli strumenti di programmazione e pianificazione dei servizi che dovranno essere presentati in Regione nel prossimo mese di ottobre. Ha detto con chiarezza che è necessario impegnare con estrema oculatezza le risorse che concede la Regione Lazio, naturalmente garantendo buoni livelli di assistenza. E’ necessario che i ricoveri siano più appropriati e che l’assistenza nel territorio sia più efficace. Sugli ospedali pesano i ricoveri dei pazienti cronici, circa il 60%. Ha garantito che la fase preparatoria dell’atto aziendale e d’indirizzo avverrà con il coinvolgimento degli operatori sanitari e degli utenti.

Il Consigliere Giuseppe Simeone ha dato atto al Presidente Zingaretti  del superamento delle cosiddette macroareee per le quali l’ASL di Latina era inserita in quella del S. Camillo di Roma. A proposito del Dono Svizzero, sede di DEA di I° livello,  ha  sostenuto la necessità  adeguarlo  evitando qualsiasi altro riferimento all’Ospedale del Golfo che, al momento attuale, non appare realizzabile. Su questo, precisa,  il Presidente Zingaretti,  proprio perché lo aveva assunto come impegno alla vigilia della sua elezione, dovrebbe fare chiarezza. Ha ribadito anche la necessità di realizzare il DEA di II° livello nell’ospedale Goretti di Latina. Il Sindaco di Formia, Sandro Bartolomeo, pur convenendo sulla necessità di adeguare in attrezzature e personale l’attuale struttura sottolinea  come sia importante non abbandonare il progetto del nuovo ospedale  riprendendo il discorso laddove si era interrotto. L’area ex ENAOLI,  7 ettari, è di proprietà della Regione Lazio e non occorre operare espropri. Le condizioni della viabilità con la vicina ferrovia Roma- Napoli  e la fermata prevista, collegherebbero la struttura di più e meglio con i comuni del golfo, soprattutto Castelforte, Minturno, S.S. Cosma e Damiano ed i comuni meridionali della provincia di Frosinone.

 Naturalmente la realizzazione del nuovo ospedale diventa possibile nella misura in cui si continui costantemente, in ambito regionale e nazionale, a tenerla viva.

Ha concluso infine l’On. le  Maria Teresa Amici che ha sottolineato la necessità di uniformare la spesa evitando che beni e servizi lievitino nei costi talvolta anche del 500% rispetto al prezzo medio.   Cosa dire quando le differenze lambiscono o superano il 400% per l’identica tipologia di prodotto, come il caso delle protesi vascolari rette usate per gli aneurismi, che in media le nostre Asl acquistano a 1130 euro anziché a 293 come «suggerisce» l’authority? Applicando i nuovi  prezzi di riferimento,  si andrebbe a ridurre la spesa di beni e servizi (32 miliardi di euro) del 3,7 %. E’ quello che sta facendo il Ministro Lorenzin ed il Governo. L’altra questione riguarda il personale e la necessià di chiudere la vicenda dei precari. Ci sono tantissimi operatori medici e non che sono ormai inseriti organicamente da tanti anni in tutte le Aziende Sanitarie, compresa la nostra di Latina.

 Ora è divenuto indispensabile chiudere anche questa vicenda, per questo il governo sta predisponendo un’apposita legge. Sono state  inoltre presentate due interviste realizzate    presso i moduli di Elettrofisiologia ed Emodinamica   della Cardiologia del “Dono Svizzero”. Il Dr. Carlo Alfano ha spiegato che nello scorso aprile è stato impiantato, ad un giovane affetto da cardiopatia dilatativa,  un PMK con defibrillatore, compatibile per eseguire  esami di Risonanza  Magnetica. Si è trattato del  quarto impianto nella Regione Lazio. Il Dr. Raffaele Papa ha illustrato un caso di infarto miocardico brillantemente risolto grazie alla tempestività con cui il paziente ha raggiunto l’Ospedale e al fatto che l’Emodinamica in quel momento era in attività. La necessità di eseguire coronarografie ed angioplastiche a Formia è data dal fatto che i tempi, in caso di emodinamica chiusa e di trasferimento a Latina, si allungano esponendo a maggior rischio i pazienti.

				
				

	
	
	
			
			You must be logged in to post a comment 
			
				Login			
		

	

		
	

		
	
				
						

	
	


	

	
			

		
 
	




	
		
			
				
											
							
							Facebook
							Friend Us
						
									

				
									

				
									

				
									

				
									

				
					
						
						RSS
						Site Feed
					
				

				

			
 
		
 
	
	

	

		
			
							

			
			
							

			
			
							

		

	




	
		
			
									↑ 
							

						
			
				Accedi - 			
								
				Realizzazione Web Nabu Lab s.a.s.  
				
		
		

		
			
	





			
 
		

	



